

## **Neue Lehrer begrüßt -Verstärkung für die Willi-Fährmann-Gesamtschule**

Mit großer Freude begrüßte Schuldirektor Frank Pieper am Montagmorgen 17 neue Lehrerinnen und Lehrer an der Willi-Fährmann-Gesamtschule. In herausfordernden Zeiten verstärken diese 17 neuen Kolleginnen und Kollegen das Team der Gesamtschule.

Auch im neuen Schuljahr ist es nicht von der Hand zu weisen, dass die Schulen weiterhin vor großen Herausforderungen stehen. Das Team der Willi- Fährmann- Gesamtschule begreift die aktuellen Herausforderungen aber auch als Chance, Lernprozesse neu zu gestalten, Lernwege zu ermöglichen und digitale Lernformate sinnvoll in den Unterricht zu implementieren. Chancengerechter und individueller Lernerfolg soll somit möglich gemacht werden. Für eben diese didaktisch pädagogischen Ziele stellen auch die neuen Kolleginnen und Kollegen eine willkommene Bereicherung dar. Herr Pieper sieht das Team der Gesamtschule somit auch im kommenden Schuljahr optimal aufgestellt, um alle Schülerinnen und Schüler individuell fördern und verantwortungsbewusst auf Ausbildung, Studium, Arbeit und Beruf vorbereiten zu können.

